

## Remise des ceintures – Lundi 23 juin 2025 au dojo Koechlin



Ce lundi 23 juin 2025 restera un moment fort de la saison pour les jeunes judokas du club. En effet, c'est dans le dojo de Koechlin, sous une chaleur estivale marquée, qu'a eu lieu la cérémonie de remise des nouvelles ceintures, marquant l'aboutissement d'une année de travail, de progrès et d'engagement sur les tatamis.

Dès 18h, les familles ont pris place autour du tatami pour assister à ce moment solennel, empreint de fierté et de joie. Les enfants, en kimono impeccable, attendaient avec impatience de recevoir leur nouveau grade, fruit de leurs efforts, de leur assiduité aux entraînements et de leur comportement exemplaire.

La cérémonie a été conduite par notre directeur technique, Benjamin, entouré de ses assistants du jour : Numan, Yves, Maël et Guillaume. Leur présence a permis de maintenir un rythme fluide aux remises, tout en soulignant l'importance du geste symbolique : changer de ceinture, c'est franchir un cap, prendre confiance en soi et se projeter dans les étapes suivantes de l'apprentissage.

Chaque élève a été appelé individuellement, parfois sous les applaudissements nourris des proches, pour recevoir sa nouvelle ceinture et un mot d'encouragement de l'équipe technique. Certains, visiblement émus, affichaient une grande fierté en

nouant leur nouvelle ceinture avec soin, souvent aidés par leurs camarades ou leurs professeurs.

Cette cérémonie n'était pas seulement une reconnaissance technique, mais aussi une célébration collective de la progression de chacun. L'émotion était palpable, notamment chez les plus jeunes qui découvraient pour la première fois la solennité d'un tel moment.

La remise s'est conclue par un salut collectif, symbole du respect des valeurs du judo : courage, respect, sincérité et modestie. Le dojo, bien que chaud ce soir-là, vibra de cette belle énergie collective.

Un grand merci à toutes les personnes impliquées dans l'organisation :

- **Marcel**, pour l'accueil et l'inscription des nouvelles licences,
- **Nathalie, Raphaël et Carmen**, pour la préparation du goûter offert aux enfants à la fin de la cérémonie,
- Et **Gus**, notre photographe attiré de la soirée, qui a su capturer les moments forts et les sourires de cette belle remise.

## Une belle manière de clore la saison

Cette cérémonie de remise de ceintures a été une magnifique illustration de l'esprit du club : exigence, accompagnement, transmission et convivialité. Elle a permis de rassembler enfants, parents, enseignants et bénévoles autour de valeurs communes, dans une ambiance chaleureuse et festive.

La saison sportive touche bientôt à sa fin, mais quelques rendez-vous importants restent à venir. Les cours continueront exceptionnellement ce **mercredi 25** et ce **vendredi 27 juin**, avant la pause estivale.

Entre ces deux séances, nous vous attendons nombreux pour **l'assemblée générale du club**, qui se tiendra le **jeudi 26 juin 2025**, moment essentiel pour faire le point sur l'année écoulée et préparer ensemble l'avenir du club.

Encore bravo à tous nos judokas pour leur progression cette année, et merci à toutes celles et ceux qui font vivre **l'Espérance Judo 1893** avec passion et engagement. À très bientôt sur les tatamis !